

Jalousie en Maison de retraite

**Gérard a 90 ans et habite à la maison de retraite.
Toutes les nuits après le souper il fait une promenade dans le jardin.
Une nuit, il s'approche d'Annette, 87 ans, et lui dit :**

Tu sais ce qui me manque le plus ? »

Quoi ? » Répond Annette.

- Le sexe ! »

Annette s'esclaffe. « - Vieux cochon ! Tu ne banderais pas même si on te menaçait avec un revolver »

- Je sais, dit Gerard , mais j'aimerais qu'une femme me la prenne dans sa main .

**- Bon si c'est seulement ça je peux t'aider,
» lui consent de bonne grâce Annette.
Unissant le geste à la parole Annette lui descend la braguette, sort le petit pénis et le garde dans sa main.
La tête de Gérard exprime un plaisir absolu.**

Ils se mettent d'accord pour se rencontrer secrètement chaque nuit, histoire de jaser

et de se la tenir un peu.

Une nuit, Gérard ne vient pas à l'heure convenue.

Annette, angoissée, le cherche partout pour s'assurer que rien de fâcheux ne lui est arrivé. Elle le retrouve enfin, assis au bord de la piscine avec Liliane, une jeune poulette de 75 ans, lui tenant la quéquette dans sa main.

Furieuse, Annette l'invective :

Traître! Qu'est ce qu'elle a que je n'ai pas? »

Et Gérard avec sa plus belle expression de joie de lui répondre :

La MALADIE de PARKINSON " !

